## Ratgeber Zahngesundheit



### Was tun, wenn der Arzt keine freien Termine hat? Hat unsere Politik versagt?

Haben Sie auch schon einmal festgestellt, dass es immer schwieriger wird einen Termin bei Ihrem Zahnarzt oder Arzt zu erhalten?

Mussten Sie schon einmal lange Wartezeiten in Kauf nehmen? War es auch in Ihrem Fall schon einmal nötig hohe Zuzahlungen zur Behandlung zu leisten?

Eine alarmierende Entwicklung, bedenkt man, dass die Gesundheit mit das höchste Gut ist, das wir haben.

Die Gründe für den Mangel sind Fachkräftemangel, zunehmender Verwaltungsaufwand, steigende Preise & Lohnkosten. Dem gegenüber stehen Sparmaßnahmen in der Gesundheitspolitik.

Diese Probleme beschäftigen nicht nur die Zahnärzteschaft, sondern bereiten allen Medizinern zunehmend große Sorgen.

Aufgrund der Missstände plant die Zahnärzteschaft am 18.06.2024 landesweite Proteste mit Praxisschließungen.

Unter verschiedenen Slogans wie z.B. "Wir müssen reden", "Mund auf – Praxis zu" und "Zähne zeigen", werden Veranstaltungen und Kundgebungen stattfinden, die das Ziel haben sich Gehör in der Politik zu verschaffen und gleichermaßen Aufklärung in der Bevölkerung zu betreiben.

#### Was hat die Politik damit zu tun?

Durch die massiven Ausgaben für Gesundheitsleistungen während der Corona-Pandemie ist ein großes Loch in den Gesundheitsfonds der Bundesregierung gerissen worden. Mit Hilfe des Gesetzes zur finanziellen Stabilisierung der gesetzlichen Krankenversicherung (GKV-FinStG) soll dieses Loch nun gestopft werden, indem die Ausgaben für verschiedene Leistungen begrenzt werden.

#### Was wollen wir mit dem Protesttag erreichen?

Wir möchten auch in Zukunft dazu beitragen können, eine wohnortsnahe und sichere ärztliche Versorgung zu gewährleisten. Aus diesem Grund werden auch wir uns den Protesten gegen die aktuelle Gesundheitsreform anschließen und am 18.06.2024 unseren Praxisbetrieb reduzieren.

# ZÄHNE ZEIGEN.

An diesem Tag stehen wir unseren Patienten nur für dringend medizinisch notwendige Behandlungen zur Verfügung.

## Was tun wir, damit Sie auch weiterhin einen guten Zahnarzt vor Ort haben?

- Wir, das Zahnzentrum Wiblingen, beschäftigen qualifiziertes Fachpersonal und möchten dies auch so beibehalten. Aus diesem Grund bilden wir aus, und nehmen jedes Jahr weitere Auszubildende in unser Team auf.
- Die Digitalisierung bietet Potentiale den bürokratischen Aufwand zu minimieren. Deshalb setzen wir vermehrt auf digitale Prozesse.
- Zur Qualitätssicherung und für kürzere Wege beschäftigen wir eigene Zahntechniker in unserer Praxis. Das ermöglichst uns effizient und persönlich zu arbeiten.
- Um flexibel Termine für unsere Patienten zur Verfügung stellen zu können, haben wir Öffnungszeiten von 8:00 Uhr bis 20:00 Uhr, sowie eine Samstags-Sprechstunde eingerichtet.
- Dank modernster Technik gehören wir zu einer der fortschrittlichsten Zahnarztpraxen in Ulm und können Ihnen innovative Behandlungsmethoden anbieten.
- Mit mehr als 30 Jahren Erfahrung und Kompetenz geben wir uns nicht zufrieden. Wir bilden uns stetig weiter, um auf dem neuesten Stand zu sein.

#### Fazit

Lenkt die Politik nicht ein, ist damit zu rechnen, dass erhebliche Mehrbelastungen für Zahnarztpraxen auf uns zukommen. Praxen werden schließen, Termine werden nur eingeschränkt zu Verfügung stehen und Zuzahlungen werden sowohl beim gesetzlich Versicherten Patienten, als auch beim Privatversicherten Pateinten weiter zunehmen. Die Leidtragenden dieser Entwicklung sind nicht zuletzt Sie als Verbraucher.

Katrin Homann, Expertin für zahnärztliche Abrechnung Dr. Dieter Becker, Zahnarzt Zahnzentrum Wiblingen



Dr. med. dent. Dieter Becker und Kollegen
Pfullendorfer Straße 3
89079 Ulm/Wiblingen
Telefon 0731/45055
Telefax 0731/481975
info@zahnzentrum-wiblingen.de
www.zahnzentrum-wiblingen.de